## PASSONS À TABLE, UNE EXPOSITION À VOIR À LA BIBLIOTHÈQUE



GASTRONOMIE. Jusqu'au 28 décembre. La bibliothèque municipale propose, en partenariat avec le lycée Jean-Guéhenno, jusqu'au 28 décembre, une exposition baptisée Passons à table. Le vernissage a eu lieu hier soir, en présence d'une vingtaine de personnes dont des lycéens qui ont proposé un buffet pour le vin d'honneur. L'exposition offre une découverte du passé gastronomique local à travers la présentation de menus anciens, l'histoire de la table dans le Saint-Amandois et le Berry et les arts de table. Le fil conducteur reste les menus des XIX° et XX° siècles, issus du fond patrimonial de la bibliothèque. À voir du mardi au samedi, de 14 à 17 heures. Par ailleurs, deux lectures à haute voix autour de ce thème seront proposées demain, à 15 heures et samedi 14 décembre, à 10 h 30. ■

Berry républicain 11 décembre 2013